## **Conclusiones**

Por lo tanto la ausencia de las variables claves es de esperar que sesguen los resultados para Cholula. La no disponibilidad de datos de panel impide hacer una evaluación de cambios en las variables relevantes y al mismo tiempo controlar por otros factores como lo hicieron autores antes mencionados.

Es por esta razón por la cual no se puede alcanzar un nivel mayor para este estudio, y su valor radica más bien en señalar las limitaciones de la información disponible a mano. Existe una gran limitación de los datos empezando porque los datos recolectados son de un solo individuo por hogar en un solo momento de tiempo, y la información sobre hermanos limitada al máximo de 2 por familia. No se lleva un registro acerca del mismo niño encuestado durante distintos periodos de su vida para así poder examinar sus cambios a lo largo del tiempo y si su nutrición en comparación con los demás ha ido cambiando. Debido a esto será muy difícil controlar otros factores como características de los padres y los hermanos. Estos datos no proporcionan un seguimiento de todas las características posibles, ni tampoco del acceso de la familia a programas del Gobierno. Entonces, debido a la limitación en los datos no pudimos replicar para Cholula estudios similares a los que se han realizado anteriormente, teniendo la información un valor meramente descriptivo, y aún así, de muy limitado alcance. No es posible evaluar políticas gubernamentales ni asimilar la magnitud del problema que existe actualmente en México.

Claramente la demanda de información para correr modelos econométricos es muy alta.

Más aún si se pretende sacar conclusiones de políticas públicas que impacten positivamente a la población.